

Querido navegante,

Quiero felicitar al CB Villanueva por la magnífica labor que se está llevando a cabo fomentando entre nuestros niños y jóvenes, no solo la pasión por el Baloncesto, sino los valores que uno aprende practicando deporte como el trabajo en equipo, el respeto hacia los demás o el afán de superación, tan importantes en la vida... Éstas no son mis palabras, pero las suscribo desde la primera a la última. Son las de nuestro Alcalde, Luis Partida, durante el acto celebrado este mes de Julio en el Pleno del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada.

Desde mi llegada a Villanueva de la Cañada allá por el año 2002, he tenido la suerte de estar vinculado a nuestro club de una manera u otra. Primero como padre de cuatro jugadores, luego como vocal y ahora como Presidente de la Junta Directiva. Conozco bien el Club, y conozco bien sus fortalezas y sus debilidades.

Si hablamos de fortalezas, no tengo ninguna duda. Nuestro Club no es grande por su potencial económico o por los medios con los que cuenta. Nuestro Club es grande por las personas que

## Carta del Presidente

Escrito por Administrador Martes, 16 de Diciembre de 2014 13:39 -

lo forman. Personas que con su dedicación, entrega, esfuerzo y generosidad, han conseguido que este club sea lo que es en la actualidad. Se han dejado la piel por un proyecto en el que han creído desde el principio y siguen dejándose la piel a pesar de las muchas dificultades que surgen cada día.

Si hablamos de debilidades, tampoco tengo dudas... Y estoy convencido de que tú, lector, tampoco las tienes. ¿Quién no sería capaz de pensar en alguna cosa que no le gusta de nuestro Club, que mejoraría o simplemente que cambiaría?

Tener carencias o deficiencias no es un sinónimo de debilidad. La debilidad proviene por no saber o no querer afrontarlas. La diferencia la marcamos las personas con nuestra actitud para responder ante estos retos.

Padres, entrenadores, jugadores, socios y amigos. Ha llegado el momento de jugar un papel activo en la evolución de tu club

Necesitamos personas que nos ayuden a seguir creciendo. Personas que quieran afrontar nuestras debilidades con ilusión y hacer de ellas una auténtica oportunidad de mejora.

Como Presidente os hago una invitación para integraros en la Junta Directiva a todos los que queráis participar. Os pido que aportéis soluciones, compartáis vuestras ideas y colaboréis con vuestros consejos desde dentro de la institución. ¡Nuestro club os necesita!

Cuando echo la vista atrás y veo lo que hemos conseguido en estos años me siento tremendamente orgulloso. Hoy, muchas de las ideas que pusimos encima de la mesa y que nos generaron dudas e incertidumbres, están plenamente consolidas y forman parte de nuestro Club con absoluta normalidad:

- La Liga Escolar
- El Torneo de Navidad
- El día del Club
- El viaje de Club en Septiembre
- El Campus de verano
- La Fiesta del Minibasket en Mayo
- La página Web
- Twitter en vivo, con noticias, resultados y comentarios

## Carta del Presidente

Escrito por Administrador Martes, 16 de Diciembre de 2014 13:39 -

- Memoria fotográfica del Club en Picassa de todas las actividades
- Canal Propio con más de 1.800 videos on-line en Youtube
- Newsletter y mailing semanal a +500 direcciones de correo

Hoy tenemos por delante nuevos retos y ambiciones que con la participación de todos convertiremos en grandes oportunidades. Por eso, el próximo sábado 20, después de la entrega de trofeos del XVI TORNEO DE NAVIDAD Memorial PEPE DOMÍNGUEZ , haremos una pequeña reunión con todos aquellos que queráis, desde dentro, aportar vuestro granito de arena.

Un cordial saludo a todos los miembros de nuestra gran familia,

Rafael Burgos Riestra

**Presidente**